
  

琴浦町教育委員会会議録 

日時 

場所 

出席委員 

 

欠席委員 

その他出席者 

 

 

 

議事日程 

 日程第 １ 

 日程第 ２ 

日程第 ３ 

 

 日程第 ４ 

 日程第 ５ 

日程第 ６ 

日程第 ７ 

日程第 ８ 

日程第 ９ 

 

 

日程第１０ 

 

日程第１１ 

 

 

日程第１２ 

 

平成２９年２月２８日（火）午後３時３０分～午後５時５５分 

琴浦町生涯学習センター 第１会議室 

石前富久美委員、山本浩子委員、田中宣彦委員、佐伯健二委員 

小林克美教育長 

なし 

渡邉教育総務課長、戸田社会教育課長、長尾人権・同和教育課長 

高力教育総務課参事兼学校給食センター所長、山本指導主事、井谷指導主事 

山根教育総務課係長 

 

 

議事録署名委員の指名について 

教育長報告 

報告事項 

（１）各課報告 

議案第２号 校区外・区域外就学申立ての承認について 

議案第３号 平成２８（３月期）補正予算要求について 

議案第４号 平成２９年度事業予算要求について 

議案第５号 学校職員の服務に関する規程の一部を改正する訓令について 

議案第６号 カウベルホール条例の一部改正について 

協議事項 

（１）平成２９年度計画訪問の見直しについて 

（２）平成２８年度教育行政評価について 

その他 

（１）小中学校の卒業式、入学式について 

次回委員会議開催日 

 臨時会 ３月１６日（木）午前８時００分 

定例会 ３月２９日（水）午後２時００分 

閉 会 午後５時５５分 

  



平成２９年 第２回定例会の会議概要記録 

会議内容の記録 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成２９年第２回定例会を開会します。 

 

日程第１ 議事録署名委員指名 

 議事録署名委員を石前委員と佐伯委員にお願いします。 

 

日程第２ 教育長報告 

 日程第２ 教育長報告を致します。 

【教育長報告】 

・大雪による対応について 集団下校（2/10） 休校（2/13） 

・インフルエンザによる学級閉鎖について（赤碕小） 

・教職員人事について 

 

１ 行事報告等 

①  ２月 １日（水） イベントテント贈呈式（伊藤清掃より寄贈） 

②  ２月 ３日（金） 人事ヒアリング 

③  ２月 ５日（日） 公民館祭（赤碕地区、以西地区） 

④  ２月 ８日（水） 県教育委員会意見交換会 

⑤  ２月 ９日（木） 校長会、全町区長会 

⑥  ２月１０日（金） 大雪（集団下校） 

⑦  ２月１３日（月） 大雪（臨時休校） 

⑧  ２月１５日（水） 学習会終了式（赤碕文化センター：中学生） 

⑨  ２月１６日（木） 学習会終了式（赤碕文化センター：小学生） 

⑩  ２月１８日（土） ジュニアリーダー募集、李歳元１００回忌 

⑪  ２月１９日（日） 公民館祭（成美地区、安田地区） 

⑫  ２月２０日（月） あらゆる差別をなくする審議会 

⑬  ２月２１日（火） 人事ヒアリング 

⑭  ２月２３日（木） 学習会終了式（東伯文化センター） 

⑮  ２月２４日（金） 月例報告会、更生保護懇談会 

⑯  ２月２６日（日） 体育協会表彰、日本海新聞ふるさと大賞 

⑰  ２月２７日（月） マルイ 寄付金贈呈式 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育総務課長 

教育長 

社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

人権・同和教育課長 

 

教育長 

学校給食センター所長 

 

教育長 

教育委員 

教育長 

 

２ 今後の日程 

①  ３月 ４日（土） 東伯婦人会総会 

②  ３月 ６日（月） 校長会 

③  ３月 ７日（火） ３月定例議会（～２３日） 

④  ３月１０日（金） 卒業式（中学校） 

⑤  ３月１７日（金） 卒業式（小学校） 

⑥  ３月１５日（水） 臨時教育委員会（非公開） 

⑦  ４月１０日（月） 入学式（小中学校） 

 

日程第３ 報告事項 

 日程第３ 報告事項について各課の報告をお願いします。教育総務課から順

にお願いします。 

教育総務課からはありません。 

 それでは社会教育課の報告をお願いします。 

・社会教育課関係について資料により以下のとおり説明 

１ 社会体育関係 

(1) 琴浦町体育協会表彰式（日本海新聞「ふるさと大賞」表彰）（2/26） 

２ 学芸文化関係 

(1)第５回斎尾廃寺・大高野遺跡保存活用検討委員会（3/13） 

(2)カウベルホール催し 

 カウベルミュージックフェスティバル（3/18） 

桂南光独演会（3/29） 

３ 生涯学習関係 

(1)寿大学 一般教養コース閉級式（3/24） 

 次に人権・同和教育課の報告をお願いします。 

・人権･同和教育課関係について資料により以下のとおり説明 

１  部落差別解消推進に関する法律について 

 次に学校給食センターの報告をお願いします。 

・学校給食センター関係について以下のとおり報告 

１ 大雪により臨時休校となった日の給食を翌日に繰越 

報告事項について質問等ありますか。 

 大雪時の通学路（歩道）の除雪対応はどのようになっていますか。 

 地域、ＰＴＡの方に協力いただいているのが現状です。県土整備局では除雪

に対しての助成を検討してくださっています。 



教育委員 

教育長 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

 

 

教育長 

社会教育課長 

教育長 

人権・同和教育課長 

教育長 

教育委員 

 

人権・同和教育課長 

 

 

教育委員 

教育長 

 

 

 

 

 はい、わかりました。 

 その他ありますか。無いようですので報告事項は以上です。 

 

日程第４ 議案第２号 

議案第２号の説明をお願いします。 

議案第２号、校区外・区域外就学申立ての承認について本委員会の承認を求

めるものであります。校区外就学５件、区域外就学２件の申立てがありました

ので、審査のうえ認定することについて承認をお願いします。（資料により説明） 

 議案第２号について質問はありますか。（質疑無し） 

議案第２号を、承認としてよろしいか。（全員賛意） 

議案第２号は承認されました。 

 

日程第５ 議案第３号 

 議案第３号の説明を教育総務課から順にお願いします。 

 議案第３号、平成２８年度（３月期）補正予算要求について本委員会の意見

を求めるものであります。 

・学校給食センター関係について資料により説明 

・教育総務課関係について資料により説明 

 次に社会教育課お願いします。 

・社会教育課関係について資料により説明 

 次に人権・同和教育課お願いします。 

・人権・同和教育課関係について資料により説明 

 議案第３号について質問はありますか。 

 人権・同和教育課の人権教育推進員設置事業で、人権教育推進員が未設置と

なった理由を教えてください。 

 平成２８年度は応募があったのですが、面接当日に辞退を申し出られ、その

まま新年度を迎えてしまったためです。平成２９年度は応募がありましたので

設置できると思います。 

 わかりました。 

 議案第３号についてその他質問はありますか。（質疑無し） 

議案第３号を、承認としてよろしいか。（全員賛意） 

議案第３号は承認されました。 

 

 



 

教育長 

教育総務課長 

 

 

教育長 

教育委員 

教育総務課長 

 

教育委員 

教育総務課長 

教育長 

教育委員 

 

教育長 

 

 

社会教育課長 

教育長 

教育委員 

 

社会教育課長 

 

 

教育長 

 

 

教育委員 

教育長 

教育委員 

 

社会教育課長 

 

 

日程第６ 議案第４号 

 議案第４号の説明を教育総務課から順にお願いします。 

 議案第４号、平成２９年度事業予算要求について本委員会の意見を求めるも

のであります。 

・教育総務課関係について資料により説明 

 教育総務課関係で質問等ありますか。 

今回はＡＬＴ報酬が空欄にしてありますが、その理由を教えてください。 

 今回から様式が変更になったこともありますが、個人の報酬ですので空欄と

しています。 

 空欄部分を外してはどうですか。 

 載せても特に問題はないように思いますので、載せることにします。 

 その他ありますか。 

 音楽室床を現在のカーペットからフローリングにするとなると、子どもたち

は床に座って授業を受けることになると思います。椅子が必要ではないですか。 

 学校によって違いはありますが、おそらく、床に座ることになると思います。 

その他ありますか。無いようですので次に移ります。 

 社会教育課お願いします。 

・社会教育課関係について資料により説明 

 社会教育課関係について質問等ありますか。 

 成美地区公民館とふなのえこども園の複合化について、これは新築するとい

うことですか。 

 敷地を同じにするのか、建物自体も同じにするのかは検討中です。高齢者と

子どもたちの交流もしやすくなりますし、会議室等の共用も可能になるなど、

複合的な強みが活かせるようなものをと考えています。 

 方向性が決まっているわけではなく、それも含めて検討していこうというも

のですね。どちらの施設も建替えの時期がきているので、タイミングとしては

良いと思います。 

 わかりました。 

 その他ありますか。 

 総合体育館のトレーニングルーム活用推進事業について、器具の拡充になっ

た経緯を教えてください。 

 現在は予約表を作って順番待ちをしていただいている状況です。利用者から、

ローテーションがうまくいき、トレーニングを有効にしたいと要望がありまし

た。 



教育委員 

 

社会教育課長 

 

教育委員 

社会教育課長 

 

教育長 

社会教育課長 

教育委員 

教育長 

 

人権・同和教育課長 

教育長 

教育委員 

 

人権・同和教育課長 

教育委員 

 

 

 

人権・同和教育課長 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

指導主事 

 

教育長 

 

 

 

 健康寿命延伸の目標で、女性の項目のみが書いてありますが、どうしてです

か。 

 女性の方が平均寿命、健康寿命ともに数値が高いので女性の場合で示してい

ます。 

 健康寿命が８１.３歳となっていますが、高くはないですか。 

 介護認定者数を基準にしてこの数値を出しています。介護認定者数を何人減

らすかを目標としています。 

 男性の場合どうなりますか。 

 低い数値となります。 

基準の取り方で変わってきますね。 

指標欄に、基準について詳しく記載した方が良いかもしれませんね。 

 次に人権・同和教育課お願いします。 

・人権・同和教育課関係について資料により説明 

 人権・同和教育課関係について質問等ありますか。 

 大学の進学奨励金の一般化は国でも進められていますが、琴浦町ではできな

いのでしょうか。 

 ７００万円を確保することはなかなか難しいように思います。 

 ふるさと納税を教育に使っていただくなど検討していただければと思いま

す。 

 住宅新築資金等貸付金の県外滞納者との折衝について、該当者の滞納額はい

くらありますか。 

 何百万円という単位でしたが、具体的な額は押さえていません。 

 議案第４号について質問はありますか。（質疑無し） 

議案第４号を承認してよろしいか。（全員賛意） 

議案第４号は承認されました。 

 

日程第７ 議案第５号 

 議案第５号について説明をお願いします。 

 議案第５号、学校職員の服務に関する規程の一部を改正する訓令について、

本委員会の承認を求めるものであります。（資料により説明） 

 議案第５号について質問はありますか。（質疑無し） 

議案第５号を承認してよろしいか。（全員賛意） 

議案第５号は承認されました。 

 



 

教育長 

社会教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

教育委員 

 

教育総務課長 

教育総務課長 

 

教育長 

教育総務課長 

 

 

教育委員 

 

教育長 

教育委員 

教育長 

 

 

教育長 

社会教育課長 

人権・同和教育課長 

教育長 

 

 

日程第８ 議案第６号 

 議案第６号について説明をお願いします。 

 議案第６号、カウベルホール条例の一部改正について、本委員会の承認を求

めるものであります。（資料により説明） 

 議案第６号について質問はありますか。（質疑無し） 

議案第６号を承認してよろしいか。（全員賛意） 

議案第６号は承認されました。 

 

日程第９ 協議事項 

 それでは協議事項に入ります。 

（１）平成２９年度計画訪問の見直し（案）について 

・計画訪問の時期、時間設定について資料により説明 

 学校の思いを伝える場がなくなってしまわないよう調整していきたいです

ね。 

 次回の委員会の時に意見を聞かせていただければと思います。 

（２）平成２８年度教育行政評価について 

・教育総務課関係について資料により説明 

 教育総務課関係について質問はありますか。 

 地産地消の食材使用率について、到達度を［概ね順調］としていますが、前

年度維持の目標に達しなかったため、到達度を［やや順調でない］に訂正した

方が良いのではないかと思いますがいかがですか。 

今年度は天候不順により食材が調達困難だったとのことなので、［概ね順調］

で良いのではないでしょうか。 

評価項目の見直しが必要だとは思います。 

［やや順調でない］として、理由を説明してはどうでしょう。 

 両方のご意見をいただいていますが、今回は目標に対しての達成度を［やや

順調でない］として、今後、評価の指標、目標を見直したいと思いますがよろ

しいですか。（全員賛意） 

社会教育課関係、人権・同和教育課関係の説明をお願いします。 

・社会教育課関係について資料により説明 

・人権・同和教育課関係について資料により説明 

社会教育課関係、人権・同和教育課関係について質問はありますか。 

（質疑無し） 

無いようですので協議事項は以上です。 



 

 

 

 

指導主事 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

日程第１０ その他 

（１）小中学校の卒業式、入学式について 

・卒業式、入学式の出席委員について資料により説明 

 

日程第１１ 次回委員会議開催日 

 次回委員会の開催日時について、臨時会を３月１６日（木）午前８時００分

から、定例会を３月２９日（水）午後２時００分から開催します。 

  

日程第１２ 閉会 

本日の委員会は以上で閉会とします。 

午後５時５５分 閉会 

  

 平成２９年第２回琴浦町教育委員会の内容を記録し、相違ないことを証する

ため、ここに署名する。 

 

平成２９年２月２８日 

 

署 名 

 

署 名 


